

*Ce qui m'a rendue heureuse et me rend toujours heureuse? La première fois où j'ai compris que vivre l'amour au quotidien est comme une seconde naissance, la vraie, avoir enfin le sentiment de VIVRE ! Une révélation qui se renouvelle chaque jour et qui donne la force de voir en ce monde les trésors qui s'y cachent ! Et cet instant est toujours un moment de bonheur ! L'amour n'est banal que pour celui qui le voit comme tel et passe à côté de tant de joie ! Le jour où ce rayon de lumière a traversé mon esprit et mon cœur, fut l'un des plus grands bonheurs de ma vie ! Et tous les jours, je me chauffe à sa chaleur ! L'autre grand bonheur de ma vie dort en ce moment dans mon ventre, il a quatre mois et demie et ne bouge pas encore ! Encore un instant de bonheur que j'attends avec une douce impatience...*